

¿SUPO NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

LA JUSTIFICACIÓN ES ABSURDA

Supimos que *el progresismo colombiano* tocó fondo, *las revelaciones del Ex Canciller Leyva* tiene al *gobierno del cambio* en jaque, donde señala al *presidente de drogadicto* y además, *acusa algunos funcionarios de tener secuestrado al primer mandatario por guardarle graves secretos personales*; el presidente Gustavo Petro como estrategia distractora le subió el tono en el debate público, insinuando vulgarmente un maltrato para con el congreso, pero de nada sirvió, el impacto negativo fue tan grande que no tuvo cara ni para viajar al Vaticano a despedir a su *“mejor amigo” el Papa Francisco*. Pero lo más absurdo, ha sido la defensa ultranza en redes sociales de los militantes del pacto histórico; *líderes, adeptos y bodegueros han insistido que todos los dirigentes políticos del país en el pasado, han tenido problemas de alcoholismo y drogadicción; hasta con este bochorno internacional van aplicar el retrovisor. Nombre no... ¡apague y vámonos!*

¡AL RITMO DE JAIRITO!

Supimos que, al balance positivo del turismo en el departamento de La Guajira durante la Semana Santa, se le debe sumar el Home Run de la participación como entidad territorial departamental por primera vez en la historia en la Feria Internacional del Libro de Bogotá 2025. *El ritmo de trabajo del gobernador Jairo Aguilar es frenético*; el burgomaestre paso de navegar con las *Cayuqueras en el río Ranchería*; a recibir la importante visita del embajador de Indonesia durante la semana, *encuentro donde se abrieron las posibilidades académicas internacionales para la Universidad de La Guajira*; luego se dio paso por el municipio de Villanueva, donde sin perder el tiempo le entrego a 99 familias del barrio Javier Socarrás los títulos de propiedad de sus viviendas, los cuales habían esperado durante 10 años. *El hombre de la palabra no descansa, de repente apareció nuevamente, en esta oportunidad desde la fría Bogotá*, primero participando como panelista en el conversatorio *“¿Cómo ser un territorio de oportunidades para las personas en discapacidad?”* y al día siguiente en la apertura de la FILBo 2025, donde La Guajira brilla como departamento invitado de honor en sus 60 años de vida administrativa. *¡De batazo en batazo, Aguilar marca la pauta!*



¿SUPO NOOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

NUEVAMENTE REINA LA INCERTIDUMBRE

Supimos que en la tierra del retorno nuevamente reina la incertidumbre, **los fonsequeros arman y desarman elecciones atípicas todos los días, se rotan los posibles candidatos dependiendo los ánimos, no hay caridad de absolutamente nada, reuniones van y vienen, posibles rupturas y nuevas alianzas políticas se especulan de día y de noche.** Algunos están en su salsa, pues se les podría componer la mano con la corrupción electoral, otros viven una pesadilla imaginando quedar nuevamente sin el trabajito que tanto sol les costó conseguir. **Mayo es el mes de las realidades, el Consejo de Estado sí o sí tiene que emitir un fallo. ¡Mientras tanto que siga el bochinche!**

ATÍPICAS AL ROJO VIVO

Supimos que **las elecciones atípicas a la alcaldía del municipio de La Jagua del Pilar están al rojo vivo; al trabajo proselitista de las candidatas se le suma la condena emitida por el juzgado del municipio de Villanueva donde condenan a 10 años de cárcel al Ex Alcalde saliente Jose Amiro Morón por presuntos actos de corrupción electoral.** Durante la jornada del sábado fueron desmentidos por las autoridades locales los rumores de una posible asonada en el municipio; mientras tanto las campañas continúan su ritmo desmedido por el corto tiempo de esta elección democrática. Los ánimos de los jagueros están caldeados, tantos acontecimientos extraordinarios de manera seguida justifican la tensión en el pueblo. **Desde el Grupo Editorial OPM les hacemos un llamado a la tolerancia, esta sin dudas es el pilar fundamental de una verdadera democracia.**



LOS @ EN #TENDENCIA

Enrique Gómez @Enrique_GomezM

Entonces la plata que se robaron en la UNGRD ¿alcanzó hasta para elegir al magistrado Vladimir Fernández en la Corte Constitucional? De extremada gravedad la revelación hecha por la revista Semana. Fernández debería apartarse de su cargo mientras se aclara esta denuncia.

Vicky Dávila @VickyDavilaH

Aquí están los chats de Sandra Ortiz y Vladimir Fernández. Está putrefacción es la que hay que erradicar.

Fernández debe renunciar, si como revela SEMANA, su elección como magistrado de la Corte Constitucional, estuvo manchada por plata corrupta de la UNGRD,

Sergio Fajardo @sergio_fajardo

NUEVO CAPÍTULO EN LA NOVELA DEL DESFALCO A LA UNGRD.

Sandra Ortiz confesó que usaron la plata robada para elegir a Vladimir Fernández como magistrado de la Corte Constitucional.

Antes: secretario jurídico de la Presidencia.
Hoy: el que lideró la suspensión de la investigación del CNE contra Petro.

Esa es la plata que le robaron a La Guajira y al futuro de su gente. Cada peso debe recuperarse. Cada responsable debe pagar.

Rafael Nieto Loaiza @RafaNietoLoaiza

Chats de Sandra Ortiz confirman que la elección como magistrado de Vladimir Fernández fue aceptada desde Presidencia con dineros del saqueo a la @UNGRD.

Si Fernández tuviera dignidad, que no tiene, renunciaría.

Y si la Fiscalía hiciera su trabajo...

LA DECLARACIÓN

Cathy Juvinao
Representante a la Cámara por Bogotá

“¿Un presidente nombra para magistrado de la Corte Constitucional a su ex secretario jurídico, quien luego desde la Corte para las investigaciones contra la campaña del presidente al que le debe el puesto? Espectacular. El gobierno del ‘cambio’ es oficialmente más de lo mismo”



PARA NUNCA OLVIDAR

Reunión histórica en el Vaticano

“Un protestante, Trump, y un judío, Zelenski, hablando de un ortodoxo, Putin, por la guerra de Ucrania, en la capital del catolicismo, el Vaticano”

